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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　　　米山奨学生　金 智源様

●ロータリー財団表彰

　　　ベネファクター　児林 秀一会長

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　　「活動報告」

　　　　　　　　　　　国際奉仕委員会

　　　　　　　　　　　青少年奉仕委員会

　　　　　　　　　　　ＳＡＡ

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/29 「活動報告」

　　　　　会員増強委員会、

　　　　　出席委員会、

　　　　　親睦活動委員会

6/5　「活動報告」

　　　　　越中八尾委員会、

　　　　　クラブ広報委員会、

　　　　　プログラム委員会

6/12　「活動報告」

　　　　　ロータリー財団委員会、

　　　　　インターアクト委員会、

　　　　　米山奨学委員会

第3016回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　早いもので本日から、卓話で今年度の活動報告が

始まります。各委員会の皆様、お疲れさまでした。そ

れぞれにいろんな事業を行っていただきました。一年

を振り返ってまいりたいと思います。

　本日まず卓話をしていただく、山陰副会長にはクラ

ブ奉仕の各委員会を取りまとめていただきました。また

記念すべき3,000回例会も、立派に担当していただき

ました。

　職業奉仕委員会では、炉辺会議があと１回、残って

おります。引き続き、最後までよろしくお願いいたしま

す。

　社会奉仕委員会では、地域密着の事業を数多く実

施していただきました。イルミネーション事業は、今後

の礎をつくってもらいました。里親里子の支援につい

ても、あの時の子どもたちのキラキラした眼差しが、今

でも目に浮かびます。

▼17日に２和会が開催されます。会長ほかで参加して

まいります。

▼18日に次年度の地区会員増強セミナーが開催され

ます。長竹会長エレクトと山本（勝）次年度増強委員長

に出席いただきます。

▼20日に地区RACの年次大会が開催され、田中（康）

会員ほかに出席いただきます。

▼次週例会後、新旧合同のクラブ協議会を開催しま

す。

▼明日16日は事務局がお休みです。緊急の連絡があ

れば、幹事までお願いします。

▼小谷　逸朗　SAA

　今年度も残りわずかとなってまいりました。ニコニコ

へのご協力をよろしくお願いいたします。

▼ローターアクト委員会・加藤　優　委員

　八尾RACが6月17日PM7:30から、リノアス屋上で今

年度の最終例会を開催します。ぜひご参加ください。

▼相馬　康人・次年度幹事

　本日例会後、次年度の第５回被選理事会を開催し

ます。

「活動報告」

▼クラブ奉仕委員会・山陰　恭志　副会長

　本年度、クラブ管理運営委員会の委員長を務めさせ

ていただきました。各委員会で、活動に取り組んでま

いりました。それぞれの委員会から今後、報告してもら

えると思います。

　今年度はようやくコロナの影響から抜け出し、どの委

員会も活発に活動していただけたと思います。事業計

画で目指した、力強い組織づくりを実現できたのでは

ないかと思います。

　児林会長には「会長の時間」で、戸田PGの著書から

いろいろとご紹介いただきました。戸田PGを直接ご存

じない会員もおられるかと思いますが、貴重な機会に

なったのではないでしょうか。今年度のテーマ「温故知

新」にもある通り、大切な歴史を引き継いでいくことが

重要です。その意味でも、非常に有意義だったと思い

ます。

　今年度の役職を、皆様のおかげでまっとうすることで

きました。副会長としても、児林会長の下でとても勉強

になりました。人の気持ちに大変配慮される会長で、

私も大いに勉強させていただきました。今年度に学ん

だことを、私も活かしていきたいと考えております。

　「RCで学んだことは、役に立つことが多い」とよく言わ

れますが、役立てていこうという意識がなければ、なか

なか気づけないと思います。皆様も積極的に事業に

参加していっていただければ、と思います。

　一年間、ありがとうございました。

▼職業奉仕委員会・吉田　法功　委員長

　今年度はまだもう少し残っていますが、委員会は数

多く開きました。委員会メンバーの皆さんのおかげで、

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



ここまでやってくることができました。

　今年度、委員会では役割を分担して、皆さんに活躍

してもらいました。会員名簿は福村副委員長に担当し

てもらい、炉辺会議を２回、澁谷委員にまとめていた

だきました。１月の職業奉仕月間に卓話を担当しまし

たが、これは地区に出向している谷口会員にお願いし

ました。

　いろいろと行ったこともあり、一年を通して少し事業

に追われた感がありました。このため委員会メンバー

で学ぶ場が、なかなか設けられなかったのが残念で

す。

　職業分類の見直しについては、名簿作成の機会に

改めて皆さんに尋ねて、再確認しました。何年もお付

き合いしているわりに具体的な職業内容を知らない会

員も少なからず、これを見れば詳しくわかるような内容

にしたいと考えました。

　特別な冊子を作るよりも会員名簿として作成した方

が、皆さん大切に持ってくれるのではないかと考えまし

た。自社のアピールなどの情報も新たにいただいて、

現在編集中です。またそれぞれご本人に、内容を

チェックしてもらいます。A6サイズのカラー版を予定し

ています。また「自身の現在の所属委員会がわからな

い」という方もおられるので、次年度の委員会構成表も

入れる予定にしております。

　職業奉仕月間の卓話については、職業奉仕の話と

なると難しい内容になってしまいがちですが、理念を

谷口会員に説明してもらい、私が実践についてお話さ

せていただきました。次年度も、ひと工夫してもらえれ

ば、と思います。

　そして入会５年未満の人との交流会も開催しました。

コロナでなかなかこういう機会がなかったということで、

京都の貴船で床料理を楽しみました。久しぶりに風情

のあるところで、交流ができたと思います。

　そして炉辺会議を、11月22日に上本町で開催しまし

た。このときは温故知新をテーマに、自身の職業につ

いて話し合っていただきました。ランダムなテーブルメ

ンバーで、新鮮な交流ができたのではないかと思いま

す。そして炉辺会議は今月にももう１回、信貴山の十

三屋で予定しております。このときは職業奉仕の話に

限らず、今年度の打ち上げ的な位置付けで開催した

いと考えております。まだ出席可能ですので、どうぞお

申し込みください。

　次年度へ向けて、会員が職業について語る卓話は、

良い企画だと感じました。次年度は私がプログラム委

員長ですので、できるだけたくさんの方に話をしてもら

いたいと考えております。ご協力をよろしくお願いいた

します。

　一年間、ありがとうございました。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　11月にワールド牧場へ、里親里子の支援親睦旅行

を実施しました。寒い荒れた天候でしたが、充実した

内容でした。レクリエーションや動物とのふれあいもあ

り、親子の絆をさらに深めていただけたと思います。

　皆さんそれぞれの事情を抱えた親子で、最初はなか

なか打ち解けるのに苦労しましたが、時間とともにだん

だんと心を開いてくれるようになってきたのが、うれし

かったです。有意義な事業を行っている、という実感

が持てました。

　最後にはこのように、子どもたちからメダルをいただ

けました。心を込めて作ってくれたプレゼントに、涙が

出そうなくらいうれしかったです。25組の親子と、会員

も15名参加していただきました。ありがとうございました。

　また12月2日には、イルミネーションの点灯式を近鉄

八尾駅前で行いました。本町2丁目公園まで、沿道も

含めてライトアップする、初めての取り組みでした。警

察や市役所とも交渉し、前に進めるのがなかなか難し

かったですが、めげずに何度も足を運びました。そし

てクラウドファンディングにも、初めて挑戦しました。

　会長をはじめ委員会メンバーや、会員の皆様にもご

協力をいただきました。点灯式にも市長をはじめガバ

ナーにもご臨席いただき、華々しく行わせてもらいまし

た。地区の財団補助金をいただいて実施したのです

が、申請にあたっては相馬会員にもご協力いただきま

した。ありがとうございました。

　そして12月23日には、介護施設ひのき苑で餅つき

大会を開催しました。金光八尾の皆さんは受験直前

で参加が難しかったため、浦上会員が経営する「つぼ

み」の生徒さんらにも参加いただきました。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

　施設入居者との交流が図れました。八尾RACにも協

力いただき、会員も20名参加していただきました。児

林会長にも、お鍋を振る舞っていただきました。おか

げで身も心も温まりました。

　今年度は時期的に事業が集中していたので、同時

並行で進行しました。途中、パニックになりながらも、

なんとか実施できたので、よかったです。毎週のように

「その他の報告」で、前で発表させていただきました。

　自分でも、やれるだけのことはやったつもりです。皆

様ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

おかげで心に残る事業をさせていただけました。

▼児林会長　本日ゲスト、別府遥様、久しぶりに顔見

れてうれしいです。お仕事頑張ってますか？米山奨

学生 金智源様いらっしゃいませ。ごゆっくりして下さい。

本日、山陰副会長、吉田委員長、西村委員長卓話よ

ろしく御願いします。

▼山陰副会長　本日卓話します。よろしくお願いしま

す。

▼大槻幹事　本日の活動報告、卓話よろしくお願いし

ます。

▼寺坂会員　特に何もありません。

▼山本（勝）会員　今週は楽しい事ばかりです。自宅

での食事は月曜日のみです。先週に引き続き楽しい

日々を過ごしております。

▼菅野会員　皆様、今後ともニコニコよろしくお願いし

ます。

▼新宮会員　別府さん、金さん、ようこそお越し下さい

ました。楽しんで下さい!!

▼長竹会員　本日、被選理事会宜しくお願い致します。

▼吉田会員　本日、職業奉仕委員会の活動報告、よ

ろしくお願いします。

▼野村会員　よいことがありますように。

▼西村会員　本日、卓話よろしくお願いします。先週

マイクロソフト社を名乗る人にサポート詐欺されました。

皆様におかれましては呉々も気を付けて下さいませ。

▼小谷会員　ニコニコへのご協力よろしくお願いしま

す。

▼富田会員　5/15本日、長男誕生日、29歳になりまし

た。ありがとうございます。

▼大熊会員　いつもありがとうございます。

▼福田会員　例会にバイクで来たら雨が降ってきまし

た（泣）

▼相馬会員　気候の移ろいはげしき折、みなさまご自

愛ください。

▼友田会員　遅刻

▼平尾会員　ニコニコの金額が不足している、と菅野

さんにいわれましたので、少しだけ多めにニコニコしま

す。

▼鍋島会員　大谷のホームランを見てましたら…遅刻

しそうでした（笑）しかし…すごい!!

▼福村・倉角（弥）会員　よいことがありました。

▼谷口会員　もう活動報告の時期なのですね。お話も

尽きないと思うので、卓話時間を長めにしないといけま

せんね。

▼原田会員　寒暖差が激しいですね。みな様、体調

管理に気をつけましょう！

▼竹中会員　皆様弁当配膳ありがとうございました。

助かりました。活動報告よろしくお願いします。社会奉

仕が20分くらい話したいらしいです。

▼浦上会員　先週、輝と子ども食堂の卓話、ご清聴い

ただきありがとうございました。

▼出口会員　昨夜は依田会員よりお誘い頂き美味し

いお寿司をもう一軒ごちそうになりました。楽しくうれし

い一日でした。

▼水野会員　竹中さん、いつもトイレと給水をありがとう

ございました。

▼田中（勝）会員　仕事の都合が合わず申し訳ござい

ません。例会欠席お詫び

▼依田会員　本日もよろしくお願い致します。

■ 出席報告

月日

5/1

5/8

5/15

会員数

61

61

61

出席

38

47

40

うち出席規定
適用免除者

5

9

6

メーク
アップ

1

出席率

71.70％

82.46％

74.07％

確定
出席率

73.58％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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